

# Le SAMU Social lance une tournée de jour

**Ils font l'actu** L'équipe du SAMU Social s'apprête à entrer dans une nouvelle ère. Le conseil municipal a voté une subvention indispensable

Une voiture, une maison, un salaire... Dix ans après sa création, le SAMU Social passe la vitesse supérieure. Désormais, on ne verra plus son camion rouge et blanc sillonner la ville uniquement la nuit : la structure se dévoile au grand jour. La mutation est en cours. Elle a reçu la bénédiction unanime du conseil municipal qui vient d'entériner, pour lui, trois délibérations. « On est vraiment ravis de voir que nos projets aboutissent. Ravis et plus que jamais motivés d'ailleurs ! », commente Christophe Visentin, président et bientôt directeur de la structure. Le dispositif fonctionnera à partir du 1<sup>er</sup> février, du lundi au vendredi, de 9 heures à 17 heures. L'équipe axera son travail sur une relation d'aide et d'accompagnement. En fait, les bilans réalisés par les secouristes du SAMU Social permettront d'assurer des soins de première urgence ou l'orientation vers les structures, d'accueil ou de soins, adaptées: « Cela permettra de rencontrer des personnes en situation de détresse, que les maraudes de nuit ne peuvent atteindre, soit parce qu'elles n'acceptent aucune prise en charge, soit parce qu'elles se cachent. »

## Une subvention de 98411 euros et une voiture

Pour mettre la formule en place, une convention doit être signée entre la ville et l'association précisant les modalités d'attribution de la subvention attribuée de 98411 euros et les obligations dont devra s'acquitter l'équipe du SAMU.



Le SAMU social tourne chaque soir en ville, distribuant de la soupe, du café et des sandwiches. À partir de février, il effectuera également ses tournées en journée. (Photo Serge Haouzi)

Autre changement : la mise à disposition à titre gratuit d'une maison en faveur de l'association. « Il s'agit de locaux administratifs, une sorte de QG de l'association », précise Christophe Visentin. Enfin, Le SAMU Social va recevoir un véhicule municipal réformé,

une 307 que l'association se chargera de remettre en état. Reste un autre dossier qui, lui, n'aboutira pas tout de suite : celui de la maison médicale roulante proposant à la fois des soins généraux et des soins dentaires. La mise en place et en fonction du

matériel n'étant pas encore achevée, l'équipe devra attendre encore un peu pour voir ce projet aboutir.

**CHRYSTELE BURLLOT**  
cburlot@nicematin.fr

Rappel : pour contacter le SAMU social, composer le 06.11.95.97.03.

## En bref

### Formation avec l'AFPA

Devenez technicien supérieur d'études en génie climatique avec l'AFPA de Cannes La Bocca. Rens. 0800.02.800 (numéro vert), [www.paca.afpa.fr](http://www.paca.afpa.fr).

### Fermeture de l'échangeur annulé

La fermeture de l'échangeur de Cannes La Bocca (n° 41), pour des travaux de rénovation des boucles de comptage initialement prévue jusqu'à demain de 21 h à 5 h, est annulée.

### Grand concert gratuit pour les Cannois

Cette année encore, la Ville offre un grand concert gratuit aux Cannois, la veille de la cérémonie des NRJ Music Awards.

Le festival NRJ Music Awards se déroulera, demain vendredi, à 18h30, sous le chapiteau installé au Palm Beach (parking Pointe Croisette). Au programme de cette soirée : Shy'm, M. Pokora, Keen V, Merwan Rim, 1789, Corneille, Dj ABDEL, Junior Caldera. Deux mille places seront offertes aux Cannois, dont 1000 réservées aux collégiens et lycéens de Cannes. La distribution a lieu aujourd'hui, à partir de 8 h au salon jaune de l'hôtel de ville (dans la limite des places disponibles), sur présentation d'un justificatif de domicile cannois et d'une pièce d'identité. Deux places par personne présente seront attribuées.